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第２０９号  

コミュニティだより 

令和５年度の『花南のまちづくり』に向けて  

 花南地区コミュニティ会議の専門委員が３月

４日、花南振興センターで全体役員会を開催しま

した。本来であれば、コミュニティ会議の全ての

専門委員の皆さんに出席していただき協議する

ところですが、新型コロナウイルス感染症や２月

に入って急激に感染拡大しているインフルエン

ザの感染症対策のため、各専門部会から代表の２

人が出席し、必要最小限の人数と時間で開催しま

した。会議では、５つの専門部会が令和５年度に

行う事業（本部事業）と収支予算について協議し、

計画案と予算案を取りまとめました。この事業計

画と収支予算については、３月 18 日に開催され

る令和５年第１回総会において審議、決定されま

す。 

第１回総会 

日時 令和 5 年 3 月 18 日(土)午前 10 時より 

会場 花南振興センター第 2 会議室 

議題 ・令和 4 年度予算の補正について 

  ・令和 5 年度事業計画及び収支予算に 

ついて 

対象 各地区代議員の代表 1 名 

令和５年花南地区コミュニティ会議総会のお知らせ  

第２回総会 

日時 令和 5 年 4 月 22 日(土)午前 10 時より 

会場 花南振興センター第 2 会議室 

議題 令和 4 年度事業報告及び収支決算に 

ついて 

対象 各地区代議員の代表 1 名 

※新年度や新学期を迎えるこの時期に開催している当コミュニティ会議の総会ですが、新型コロナ 

ウイルス感染症やインフルエンザの感染症対策のため、必要最小限の人数と時間で総会を開催い 

たします。皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 

令和５年全体役員会を開催  

 地域のことは、その地域に住む住民が知恵を出

し合い自分たちの手で築いていく、住民主体のま

ちづくりを推進する母体として、花南地区コミュ

ニティ会議が発足し、令和５年５月で 17 年目を

迎えます。 

 これまで、宮沢賢治ゆかりの地である花南地区

で暮らす私たちは、「賢治の心が息づくハートフル

花南」を合言葉に、安全で住みよい生活環境の実

現や、住民どうしが交流を深め相互に思いやりの

心を養う、「結い社会」の復活をめざし様々な取り

組みを進めて参りました。 

これらの取り組みは、花南地区コミュニティ会

議の専門委員さんが中心となり事業や行事を企画

し運営を担っています。この専門委員は、自治会

長や行政区長、花南地区の各種団体の代表者のほ

か、まちづくりに関心がある方などにより構成さ

れています。花南地区コミュニティ会議の取り組

みは、花南地区に住んでいる皆さんの「参画と協

働」により行われるこ 

とを基本にしており、 

まさに住民主体のまち 

づくりです。 
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 花南地区コミュニティ会議と花南地区自治公民

館連絡協議会は２月 15 日、地域づくり先進地研

修として一関市を訪問しました。 

 最初に、一関市から市民活動支援事業を業務受

託し、自治会や各種団体、NPO 法人等の活動を支

援している「いちのせき市民活動支援センター」

の小野寺センター長から「地域運営組織が注意す

べきこと」と題して講演していただきました。そ

の後、人口減少社会の地域づくりについて活発な

意見交換が行われました。 

一関市を視察～地域づくり先進地研修～  

 令和４年度の花巻市食生活改善推進員養成講座

「栄養教室」を修了し、令和５年度から新しく食生

活改善推進員として活動する方を紹介します。 

【桜町四丁目】永田 依津子さん 

【桜町四丁目】熊谷 明美さん 

 

食生活改善推進員の役割とは？ 

食生活改善推進員は、まず自分自身の健康づく

りを実践することが一番の活動です。その取り組

みとして、普段からバランスの良い食事を心掛け

ることはもちろん、各種研修会に参加し、食と健康

に関する見聞を広めます。 

次に大切な活動は、自分自身の取り組みを家族

や地域に広めることです。市が開催する「スキルア

ップ研修会」を受講した食生活改善推進員は、そこ

で学んだことを各地域で開かれる「伝達講習会」

で、講話や調理実習を通して参加者の皆さんに伝

えています。 

食生活改善推進員は、できる時にできる方法で

無理なく活動することをモットーに、地域の健康

の輪を広めています。 

■花巻市健康づくり課からのお知らせ 

新しく食生活改善推進員として  

活動する方の紹介  

プルタブの回収にご協力  

ありがとうございました  

■生活環境部会からのお知らせ 

 花南地区コミュニティ会議では、南城小学校児

童のボランティア活動を支援するため、花南振興

センターに空き缶の「プルタブ回収 BOX」を設置

しています。集められた１年分のプルタブ 28 ㎏

を２月 24 日、南城小学校のボランティア委員担

当の先生へ届けました。地域の皆さん、ご協力あ

りがとうございました。 

 小学校に集められたプルタブは、プルタブ回収

福祉事業に取り組む「花巻しょうがい者未来ネッ

トワーク なゆたの風」が回収し、交通安全手旗や

車イス等を教育機関へ贈る福祉支援活動にあて

られます。プルタブ回収運動は「公害を生み出さ

ない人づくり」と「空き缶散乱公害をなくす」こ

とを目指し、モノを大切にすることを通じて、資

源を保護し、人にやさしく、身の回りの環境を住

みやすいものにすることを目的にしています。 

振興センターにプルタブ回収 

BOX を設置していますので、 

地域の皆さまのご協力をよろ 

しくお願いいたします。 

 花南地区社会体育館は施設設備点検で異常が

発見され修繕が必要となったことから、２月 27

日より利用を停止しています。利用者の皆さんに

はご迷惑をおかけしますが、修繕が完了しました

らお知らせいたしますので、ご理解とご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

花南地区社会体育館の  

利用停止について  

 地域づくり研修の後は、徒歩で一関図書館に移

動。現在検討されている新花巻図書館が規模的に

参考としている同図書館を視察しました。参加者

は佐藤副館長の案内で図書館内の様々な場所を見

学し、望ましい図書館の姿について理解を深めま

した。 
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